



Festival #Nosolocoaching

Líderes y Desarrollo Personal

14 de Abril de 9,30 a 13,40 h – Monasterio San Martín Pinario

Manifiesto: El papel del humanismo para liderar

Para la transformación empresarial es necesario inspirar a las personas

Para que un equipo funcione es necesaria la autenticidad en la relación

Para desatar tu máxima expresión es necesario cuidarte

Esta es nuestra reflexión de partida y la que proponemos desde este momento a los participantes en el Festival Nosolocoaching del domingo 14 de Abril.

Podemos ponerlo en términos prácticos: ¿Podríamos considerar a Sócrates un líder, al igual que a figuras como Buda, Marx o Teresa de Calcuta?

La historia de Taiichi Ohno, el líder visionario de Toyota y creador del Lean Manufacturing, nos revela la figura de un filósofo que aplicó sus conocimientos de manera práctica, emergiendo como uno de los empresarios más exitosos de todos los tiempos.

La pregunta clave al hablar de liderazgo es: ¿Buscamos liderar negocios o personas? Esta es la pregunta esencial, que nos lleva a muy diversos resultados.

Hoy más que nunca debemos recurrir a la **filosofía**, la disciplina que “establece los principios que orientan el **conocimiento de la realidad**, así como **el sentido del obrar humano**”.

“Claro” - te dirá el/la líder, - “pero que sea algo práctico”. Y ahí es donde radica la esencia: una filosofía que sea tanto práctica como profunda, encarnada en el *humanismo*, actuando como un antídoto contra el liderazgo gris que pierde de vista la realidad de las personas.

El **líder** se define como la “persona que dirige u orienta a un grupo, el cual reconoce su **autoridad**”, por lo que la pregunta es clara “¿Qué tipo de autoridad se necesita hoy?”

Precisamente ante la necesidad empresarial de que las personas den su máximo potencial, se ha desarrollado el Liderazgo Inspirador o Humanista, basado en valores y en que las personas alcancen su plenitud en el entorno laboral.

Históricamente, los movimientos de mayor impacto en la humanidad han sido iniciados o bien por guerreros o por filósofos. Entre estos últimos se encuentran figuras como Marx, Montesquieu durante la Revolución Francesa, o Gandhi. Muchas religiones pueden verse como movimientos promovidos por la filosofía de líderes como Confucio, Jesús, Lao-Tsé o Buda ¿Alguien puede dudar del fabuloso poder movilizador de la filosofía?

Pero ¿Cómo aterrizamos la filosofía y el humanismo en las organizaciones de hoy en día?

No es de extrañar que el movimiento de organización empresarial más completo y estructurado se ha acabado llamando “filosofía Lean”. Lo mismo puede decirse de la más reciente “filosofía Agile”, basada en 4 valores fundamentales que son tan prácticos como humanistas.

Existen muchas otras corrientes que integran el humanismo en las organizaciones, entre las que ha destacado el coaching. Esta disciplina, con casi 50 años, goza de excelente salud, especialmente en los países anglosajones y del norte de Europa.

Entendemos el coaching como una disciplina que impulsa a las personas a encontrar el sentido en sus vidas, al tiempo que logran sus objetivos, los dos aspectos de la autorrealización. Esto es lo que promulgaron sus fundadores como Gallwey, O'Connor, Lages, Whitmore o Dilts.

Por último, hoy nos encontramos que gran parte de los ejemplos que encontramos de líderes inspiradoras son mujeres, como Arden, Merkel o Thunberg ¿Qué está aportando el liderazgo femenino para lograr el humanismo en la empresa?

Aterrizaremos todas estas poderosas ideas durante la mañana del domingo 14 de Abril.

Vibraremos con una auténtica eclosión de sensaciones que nos impulsarán en nuestro camino hacia la plenitud.

#PONENTES

Líderes auténticas e inspiradoras de todos los ámbitos con las que vivir...

4 horas de alto voltaje con aportaciones indispensables para coaches y líderes.

Diana Cubero

Head of Talent de Kiabi España, empresa nombrada *Great Place to Work*.

¿Cómo crear un *great place to work*? “Hay una diferencia de más de 20 puntos de satisfacción del empleado entre una tienda con un buen líder y una tienda con un “líder a desarrollar”. Ahí es donde ponemos la atención”. Diana nos explica las claves desde la claridad en la mente y la ternura en el corazón.

Alexandra Lemos

Trainer de International Coaching Community Portugal. Escritora y motivadora.

Nos tiene enamorados con su exitoso libro “Amor corporativo”. Alexandra es una auténtica “show woman” que contagia energía vital y coherencia. Una de las entrenadoras de coaches más famosas de Portugal, que ha hecho ya actuaciones inolvidables en ICC de España.

Alberto Cochón

Socio de Imotion Analytics, promotor de start-ups y consultor de estrategia.

Implantó la filosofía Lean como CEO de KRACK (2006-2017) con un crecimiento exponencial, donde obtuvo premios internacionales y se convirtió en referente de “experiencia de cliente” y “gestión de personas”. Socio de la exitosa start-up Imotion Analytics.

Patricia Aramburu

Directora de Santander Banca Privada de Galicia

Patricia sabe mucho de finanzas, pero también de liderazgo y de auto-liderazgo. Su puesto de alta dirección no le impide sorprender a todos por su conciliación. gestión emocional, dirección de personas, satisfacción personal... y resultados ¿Cómo lo haces?

Raquel Hermida

Socia de Academia A Mariña. Escritora y motivadora.

Ser socia de una empresa de alcance nacional no le impidió reorientarse a impulsar una escuela de minitalentos, crear numerosos encuentros de motivación y escribir su conocido libro "¡Hay que andar!" Raquel es la personificación del poder de creer en ti misma.

Raquel Lago

CEO y propietaria de Equipos Lagos. Conferenciante de empoderamiento femenino.

Conoció el coaching cuando pocos lo conocían y se convirtió en un ejemplo de cómo llevarlo a la práctica en la empresa, en los equipos y en su vida. Su amplia formación le permite aportar su experiencia desde el profundo conocimiento del coaching, mindfulness e inteligencia emocional

María José Fernández

Directora de Producción en Grupo Sargadelos y coach educativa

Se puede ser una experta en planificación industrial y Lean manufacturing y también soñadora. María José ha integrado Lean y Coaching en su empresa al tiempo que hacia una transición vital hacia el coaching educativo. Nos contará sus secretos desde la alegría que siempre la acompaña.

Natalia Salgado

Directora de Óptica 2000 Santiago y coach profesional

Natalia es la sorpresa de este Festival. Tras situar al la delegación de Óptica 2000 en Santiago como una de las principales de España y tras 25 años en esta firma, Natalia inicia su carrera como coach. "Nunca es tarde para cumplir un sueño. Estoy dispuesta en ser aún más feliz en esta segunda parte de mi vida".

GRACIAS por vuestra generosidad para apoyar el crecimiento de todos/as y para ayudar a la Fundación Vicente Ferrer.

Todos los ponentes del Festival Nosolocoaching son coaches certificados por la International Coaching Community

#CON RESPUESTAS QUE TRANSFORMAN

- ¿Qué líderes se necesitan hoy?
- ¿En qué consiste el liderazgo inspirador o humanista en la práctica?
- ¿Cuáles son las bases de las filosofías Lean y Agile?
- ¿Qué pedirías a tu líder para dar tu mejor versión?
- ¿Qué piden las nuevas generaciones?
- ¿Cómo conciliar mi vida personal y profesional?
- ¿Qué aporta a este cambio el liderazgo femenino?
- ¿Cómo emprender de forma coherente y exitosa?
- ¿Qué capacidades son necesarias para auto liderarse y liderar?
- ¿Qué aporta el coaching a todo ello?
- ¿En qué consiste el sentido de la vida?

Y esto lo vamos a hacer en el ambiente desenfadado de nuestros Festivales, pues estos temas son demasiado importantes como para ponernos serios.

Ponentes de alto nivel que pondrán el mejor humor.

Experiencias reales que nos pondrán la piel de gallina.

Música de toda la vida que nos hará vibrar.

Reserva tu invitación, ¡Solo 150 plazas!

Entrada gratuita – donaciones a beneficios de la Fundación Vicente Ferrer

EL IMPORTE DE LAS ENTRADAS SERÁ DONADO A LA FUNDACIÓN VICENTE FERRER

Vicente Ferrer fundó un movimiento que logró establecer un sistema sanitario desde cero para una población de 3 millones de personas en Anantapur.

¿Cómo lo logró? A través de los valores más humanistas, su propio ejemplo y el de su esposa, Anna Ferrer, junto con el apoyo de una multitud de personas que continúan haciendo crecer su legado.

G R A C I A S por su generosa entrega y por el ejemplo que recibimos. Es un honor para todos apoyar esta labor.

LOCALIZACIÓN DEL FESTIVAL



El Festival Nosolocoaching 2024 se celebra en el mágico **Monasterio San Martín Pinario**, enclave legendario de estilo barroco diseñado para la serenidad y el crecimiento personal y espiritual.

Situado en el conjunto catedralicio, en pleno centro de la fascinante zona antigua de **Santiago de Compostela**.

Praza da Inmaculada 3, Santiago de

Compostela, 15704.

Horario: 9,30 a 13,40 h.

Gracias por estar ahí ¡Estamos conectados!



DANIEL ÁLVAREZ LAMAS | FUNDADOR

INSTITUTO BEN PENSANTE

TRAINER INTERNATIONAL COACHING COMMUNITY